
　　　　

 

今回の苦情解決委員会ではみずほ学園よ
り1件、聖心園から1件あがりましたので、検
討致しました。内容については、お小遣い
の使い方について教えてほしいという件と、
一時帰省の際、他人の衣服を着て帰った
件でした。保護者の方への迅速な対応の
徹底と、衣服の件に関しては自分で出来る
利用者の方でも最終チェックの必要性を徹
底していくことに致しました。
貴重なご意見をいただき有難うございまし
た。
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苦情解決委員会より 
 
 

 桜咲くころとなりました。みなさま如何おすご

しでしょうか                        

聖心園も新しいスタッフを加え、新たなスタート

をきりました。利用者の方は最初の行事である

『花見遠足』で年度初めを感じられるかたも多い

中、今年の花見は朝よりあいにくの小雨でした。

楽しみにしている利用者さんも多い為、急遽予定

を変更し午前中は多目的ホールにて新人紹介・花

見弁当を食べました。その後マイクロバスに乗り

込み、いざ臼杵城の花見に出発しました。あまり

長い時間いることは出来なかったですが、露店の

クレープやたこ焼きと思い思いのものを購入し、

満足していただくことができました。              

スタート行事は多少残念でしたが、気分新たに五

月からはグループ旅行が始まります。今年度も盛

りだくさんの『楽しんでいただける企画』を提供

していきたいと思います。今年度も宜しくお願い

いたします。 佐藤哲志郎             
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３ 月１２日 

保護者、後見人の方々を対象に｢ファミリー

サポート」が行われました。事業説明を基に

園の方針や各ご利用者の支援計画にご理

解、ご賛同を頂きました。ありがとうございま

した。休憩中にはダンスも披露されています。 



   

 今年度より広報員となりました。入社9年目の江口浩子と入社三年目の安森です。 

 4月15日に発生した地震により被災された皆さま、心よりお見舞い申し上げます。1日も早い復旧を心よりお祈

りいたしております。園は負傷者や建物被害もなく、利用者の皆さんも元気で過ごされています。恐怖を感じな

がらも活動も頑張っていました。私共職員も、自然災害の恐怖を改めて感じました。 

 4月は新人職員も3名入社し新たなスタートになりました。５月は、帰省や、障がい者スポーツ大会等の行事が

あり、利用者さんも楽しみにされていると思います。毎月色々な行事を広報誌を通して伝えていきたいと思いま

す。宜しくお願いします。 (江口,安森） 

4月誕生日を迎えられた方は 
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  この度、一身上の都合により、退職に至りました。急なことで保護者を

はじめ、利用者の方々にも満足にご挨拶出来なかったことを申し訳なく思

います。みずほ厚生センターでの１０年の経験を糧に、これからも頑張って

いきますので、どこかで見かけたら気軽にお声を掛けていただきたいと思

います。ありがとうございました。  (児玉章吾) 



3月22日オペラや司会業など多方面でご活躍の永見彩子さんが、９月に続きボランティアで聖
心園に来て下さいました。永見さんの美しくあたたかい歌声に聞きほれる方、大きな声で歌わ
れる方、楽しそうに手拍子される方Χ皆さんそれぞれに充実した時間を過ごされ「また来てね」
「ありがとうございました」と一人ひとり握手をしてお別れをしました。（福田めぐみ） 

 



藤本　理沙です。

別府大学短期大学部
初等教育科出身
オムライスが大好きです。
中学から高校まで、ソフトボー
ルをしていました。
分からないことも多くご迷惑を
おかけしますが、日々教えて
頂いていることをしっかり覚え
られるように一日一日を大切に
一生懸命頑張ります！
よろしく願いします。
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繁 貴之です。日本文理大学出

身です。 

特技はサッカーで、18年程続け

ています。 

社会人１年目としてまだまだ未

熟でありますが、先輩方から吸

収して、覚えることはしっかり覚

え、頑張っていきたいと思いま

す 

。宜しくお願いします。 
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藤本 理沙です。 別府大学短

期大学部初等教育科出身    

オムライスが大好きです。 

中学から高校まで、ソフトボー

ルをしていました。分からないこ

とも多くご迷惑をおかけします

が、日々教えて頂いていること

をしっかり覚えられるように一日

一日を大切に一生懸命頑張り

ます！よろしくお願いします。 

廣戸 真理です。保育士として

昨年は働いていました。 

昨年とは全く違う環境でのお仕

事で分からない事ばかりですが、

先輩職員の方々に流れを教え

ていただきながら、少しでも早く

自分で行動出来るように日々学

びながら頑張っていきたいと思

います。 

よろしくお願いします。 


